

La HUPPE FASCIEE (*Upupa epops*)



Observée à Fiac, Lautrec, Montdragon,
Puycalvel, Vielmur-sur-Agoût

Photo : Jacques Chibret

La Huppe fasciée est un oiseau que l'on reconnaît facilement. Ses ailes sont larges, son corps mince, sa queue est longue et sa tête, ornée d'une huppe (d'où son nom) se termine par un long bec courbé. Elle est caractérisée également par la couleur de son plumage chamois-orangé, ses ailes et sa queue noires, striées de blancs.

Présente dans toute la région, elle délaisse cependant la haute-montagne et les coteaux à grandes cultures.

Passant l'hiver en Afrique où elle part dès le mois d'août, elle arrive début mars pour pondre sa demi-douzaine d'œufs dans un trou de mur ou d'arbre.

Source : [les Oiseaux de Midi-Pyrénées](#) – Nature Midi-Pyrénées

La Huppe fasciée aime vivre sur des zones de culture ou des terrains de pâturage où elle pourra ainsi trouver sa nourriture : larves et insectes. Il lui faut également des haies composées d'arbres têtards, des vergers ou des friches afin de nicher. Malheureusement ce type de végétation a eu tendance à disparaître au profit de l'agriculture intensive.

Aujourd'hui il n'est pas rare de la trouver dans notre voisinage. Elle s'installe alors sous les tuiles d'une maison, dans un trou de mur ou toute autre cavité favorable.

Espèce protégée : Il est interdit de la tuer intentionnellement, de détruire nids et œufs, de la perturber intentionnellement et de la détenir